
Как выиграть грант от Росмолодёжи: советы
эксперта

В прошлую пятницу в Макеевке в креативном центре «ТОЧКА» прошла встреча молодёжи
и представителей учебных заведений с главным специалистом отдела координации и
работы с молодежными проектами и программами АНО «Росмолодёжь. Гранты» Евгенией
Саркисовной Мартынюк. Она рассказала участникам встречи о том, что такое гранты,
как их написать, где подать заявку и выиграть до 1 500 000 рублей. Также Евгения
Саркисовна поделилась основными принципами оформления и подачи заявки на конкурс
«Росмолодёжь.Гранты 2024» для физических лиц. 

Студенты  и  преподаватели  ФГБОУ  ВО  «Донбасская  национальная  академия
строительства и архитектуры» также приняли участие в лекции. На встрече были
представители от каждого проектного офиса:

— Строительный факультет представлял Максим Шатохин  (гр. ТИМС-3а) и Алина
Драгомир (гр. ПГСу-77г.);

—  факультет  механики  и  цифрового  инжиниринга  –  Екатерина  Власенко  (гр.
ААХм-24б);

—  архитектурный  факультет  –  руководитель  Проектного  офиса  архитектурного
факультета  Константин  Александрович  Маренков;

— факультет инженерных и экологических систем в строительстве –   ассистент
кафедры  водоснабжения,  водоотведения  и  охраны  водных  ресурсов,  Анастасия
Вадимовна  Могукало;

— факультет экономики, управления и информационных систем в строительстве и
недвижимости  –   руководитель  проектного  офиса  факультета  ЭУИССН  Константин
Геннадьевич Калентев.

С приветственным словом на встрече выступал и победитель грантового конкурса
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прошлого сезона Денис Жиров с проектом досуговый центр  «Точка роста «Жираф»».
Он рассказали о своем пути, преодолении трудностей, вере в победу и частично уже
о реализации своего личного проекта. Общение с победителем вдохновило всех
участников и дало надежду, что именно их проект победит в грядущем сезоне
конкурса.  Мудрые  советы  основного  спикера  развеяли  туман  неизвестности  над
разделами  для  заполнения  заявки.  Также  после  завершения  основной  части
мероприятия  у  каждого  желающего  была  возможность  подойти  лично  к  Евгении
 Мартынюк задать волнующий его вопрос. Делегация нашей академии сделала памятные
фотографии.


